
 

質 問 順 位 ２ 質 問 者 木 下 八重子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．パークゴルフ場の考え方につ

いて 

１．現在進められている造成工事に対して、社会資本整備総合交付金

は当初より減額となったところです。このまま減額が続けば当初計

画したコース設定等に無理が生じるのではないか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．まだ利用料金等が決定しておりませんが、コースの維持・管理経

費をどのように試算をされているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．産業振興  １．丸加高原伝習館について １．ストックマネジメント施策として丸加高原伝習館を対象施設とし

て進めていく考えがあるのか伺います。 
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質 問 順 位 ２ 質 問 者 木 下 八重子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．これまで丸加高原伝習館について何度も質問をしていますが、今

後、宿泊施設として再開するのか、またレストラン部門だけにする

のか、大きな決断をする時期だと考えます。今回「日本で最も美し

い村」連合の加盟が内定されたことに伴い、市長として丸加高原健

康の郷の既存の施設を含め、今後の展開をどのように考えているの

か伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．商業振興 １．プレミアム商品券について １．第２弾のたきかわ商品券（プレミアム付き商品券）の発売は、各

会場とも約40分で完売し、大盛況に終わったと聞いています。第１

弾の発売による市民の消費拡大は発売しなかったときと比べてど

のくらいの売り上げ増があったのか、また大型店と一般の商店との

利用状況の割合はどのくらいか伺います。 
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